
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

REQUETES ET SUGGESTIONS DES RIVERAINS PRESENTS 
REPONSES DU MAIRE ET DE SON EQUIPE MUNICIPALE 

 

 
SUJETS COMMUNS 

 
Une enquête pour incivilité autour des ordures ménagères : Madame le Maire informe qu’une enquête 
est actuellement en cours pour trouver la ou les personnes qui jettent régulièrement leurs sacs 
d’ordures ménagères non fermés à côté des moloks. « Dites-le autour de vous, faites-le savoir, le but 
n’est pas de verbaliser mais bien de faire cesser ces incivilités, et de vivre en paix dans un 
environnement sain ». 
 
De jeunes agriculteurs veulent s’installer en laitier sur Caléyère : la commune est en contact avec la 
SAFER et la Chambre d’Agriculture pour trouver une entente sur le terrain qui sera exploité.  
Nous avons dû nous opposer à leur installation sur les terrains de Valande, pour l’intérêt général et 
sanitaire de la ville. Nous projetons d’y installer un réservoir d’eau qui servira à la défense incendie de 
la commune et à renforcer l’alimentation de Caléyère et de Chalvet.  
Des terrains plus à l’écart sont à l’étude pour nos agriculteurs. Nous vous tiendrons informés de 
l’avancement de ce dossier à l’automne.  
 
Domaine de Chauveton : le projet de logements devrait démarrer en 2026. Une réunion publique sera 
programmée pour informer la population. 
 
La Navette gratuite : un questionnaire circule sur les besoins des habitants. Nous renouvelons le 
marché public en décembre 2024, avec une 2e navette. Nous avons besoin de connaitre vos besoins 
pour adapter les trajets. Pour information, les zones d’activités d’Entraigues et du Petit Liou seront elles 
aussi desservies. 
 

CHATEAU CALEYERE 
 

 

La route du Mont Guillaume a été très bien refaite, soulignent les habitants. 
Effectivement l’entreprise en charge des travaux nous a donné entière satisfaction et a fait du bon 
travail. 
 
Il est difficile de s’y retrouver dans les dates de taillage de haies, fauchage, labourage, brulage des 
déchets verts… 
Nous ne faisons qu’appliquer la loi pour protéger la biodiversité, je vous comprends, il n’est pas 
toujours simple de s’adapter à cet imbroglio de dates, mais je ne peux intervenir sur ce sujet. 
 
Savez-vous quand nous aurons la fibre à Château Caléyère ? 
La fibre est déployée et donc raccordable sur la majeure partie du hameau, reste 5 habitations signalées 
comme « programmées » sur le site de l’ARCEP, les plus au nord du hameau. XpFibre doit intervenir, 
mais nous n’avons pas accès à leur calendrier de déploiement. 

 
CALEYERE 

 
La route des Barthelons et la rue du Lavoir sont en mauvais état. 

COMPTE-RENDU DE LA VISITE DE PROXIMITÉ 

 du 18 juin 2024 
 

Vous avez des propositions pour votre quartier ou la 

commune d’Embrun ? 

Ecrivez à : Madame le Maire - Hôtel de Ville - BP 97  
05208 Embrun Cedex 

  

Chantal EYMÉOUD, Maire d’Embrun  

remercie les habitants des quartiers  

qui sont venus à la rencontre des élus 



Nous avons prévu la reprise des portions abimées sur la route des Barthelons et la reprise du virage de 
la rue du Lavoir. 
 
Pouvez-vous faire le marquage au sol central de la route de Caléyère, afin de délimiter l’espace des voies 
de circulation ? 
Nous allons programmer cette intervention avant l’été. 
 
Allez-vous poursuivre la voirie route de Caléyère ?  
Oui, nous avons commencé le busage à l’automne dernier à hauteur du lotissement des Clots, la voirie 
sera reprise pour finaliser le secteur. 

 
Nous avons toujours des problèmes de pression d’eau et les égouts refoulent de mauvaises odeurs en 
contrebas du restaurant rue du Four Banal. 
Nous allons créer un réservoir qui servira à la défense incendie de la commune et à l’alimentation de 
Caléyère et de Chalvet. Et des travaux sont en cours en aval de Caléyère sur le réseau d’assainissement. 
 
Est-il prévu d’enterrer les lignes électriques ? 
Ce n’est pas de la compétence de la commune même si c’est notre souhait. C’est le TE05, qui gère 
l’enfouissement, de manière progressive, car ce sont des travaux très couteux. 
Pour information, Territoire d’Energie (TE05) est l’autorité organisatrice de la distribution publique 
d’électricité sur notre département, nous leur ferons parvenir votre souhait pour qu’ils l’intègrent à leur 
programme. 
 
Peut-on prévoir une aération contre l’humidité dans la chapelle ? 
Oui, c’est prévu, avec les travaux de peinture. 
 
Aurons-nous nos jardinières ? 
Oui, le centre technique est en train de les distribuer. 
 
Une habitante remercie Mme le Maire pour le recul de l’extinction de l’éclairage public à 11h15 à Caléyère. 
Mme le Maire ajoute que nous avons fait plus de 30% d’économie sur notre consommation énergétique 
en termes de kilowatts grâce aux extinctions, aux poses de LED, et à la vigilance des services. 
 
Une autre résidente félicite Mme le Maire pour la propreté de la commune. 

 
CHAMP BOSSU 

 
Une résidente remercie le Maire pour le marquage d’un passage piéton, sur la route de Caléyère près du 
chemin des Rossignols. 
 
Remerciement aussi pour le recul de l’extinction de l’éclairage public à minuit, permettant de rentrer des 
festivités du centre-ville en sécurité. 
 
Les habitants déplorent cependant la vitesse des véhicules et des vélos sur cette portion de voie. 
Nous allons voir ce qu’il est possible de faire, en commençant par rajouter des panneaux de limitation de 
vitesse. 
 
Les escaliers de l’impasse des Roses et ceux qui mènent aux HLM ne sont pas nettoyés  
Le CTM procèdera au nettoyage, et créera une passerelle en bois pour le chemin qui mène à Champ 
Bossu, et comblera les trous avec du gravier. 
 
L’herbe pousse très vite sur le bas-côté de la route de Caléyère, notamment au virage du Pigeonnier. 
Le CTM viendra passer l’épareuse. 

 
Les grilles de pluvial débordent, notamment près du lycée à cause des feuilles. 
Nous ferons des passages plus fréquents pour les nettoyer. 
 
Où en est-on des antennes des HLM de Champ Bossu ? 
Après une réunion en Mairie, qui a rassemblé des habitants, des élus, des techniciens et des 
responsables d’Orange, ils doivent nous faire des propositions pour réduire les nuisances. 
 
Un habitant signale un trou important à l’intérieur du virage route de Caléyère, à l’intersection du chemin 
des Mésanges.  
Le CTM viendra le boucher pour sécuriser les véhicules. 

 
 

Madame le Maire et ses équipes remercient les habitants pour leur présence. 


